

第4回例会報告(7月22日)

【出席報告】

· 会員数 5 2 名

・出席数 37名

・欠席数 15名

・当日出席率

80.95%

・前々回修正出席率

95.45%

< 欠席会員 > 青野(淳)、原(竜)、檜垣(賢)、飯、冠、光藤、村上(修)、西本、重松、竹田、瀧幸

[免除会員]青野、原田、松本、宮本、村上、野間、八木

< 7/8欠席補填 > (6/29松山西)村上(裕) (7/13今治南)平尾、菅、渡辺 (7/13フェアウエルパ゚ーティー)飯 (7/20今治南)重松 (7/17米山)越智(務)

会長報告・日本興亜損害保険㈱ 今治支社長 近藤浩朗会員より転勤の為7月22日付けで退会届が提出され理事会にて受理いたしました。

幹事報告・ロータリーレートは8月より1ドル88円に変更となります。

・先日ご協力頂きましたキャンプメリーハートへの寄付は、4万円となりました。ご協力あ りがとうございました。

短期交換派遣受入報告

寺田七海さん:短期間ではありましたが、お二人の短期交換生のお世話をさせていただきました。市内の観光名所や、今治西高校の部活動の見学などに行きました。家ではホームパーティーをしたり、おりがみでコミュニケーションを図ったりと、とても充実した日々を一緒に過ごす事が出来ました。今度、私もホストファミリーにお世話になりますが、たくさんのものを吸収してきて、よいご報告が皆様の前で出来ますよう行ってまいります。今日はどうもありがとうごいました。



新入会員卓話

愛媛信用金庫今治支店長 岡田善雄氏:2月の人事異動で今治支店勤務となり、3月に今治ロータリークラブに入会させていただきました。愛媛信用金庫のご紹介をいたします。経営理念は「愛ある街のホームドクター」としてお客様の夢の実現のお手伝いと、地域経済の発展に貢献することです。仕事に従事していて、お客様の言葉で特に印象に残っている言葉があります。「家まで集金にきてくれるおかげで100万円貯める事ができた。」「融資をしてくれたから今の会社がある」と、お客様が満足することが信用金庫としての喜びであり、やりがいであります。今後もこの気持ちを忘れることのない様、従事していきます。さて、話は変わり今年の6月18日に貸金業法改正が施行されました。



平成18年12月に多重債務者問題の深刻化に伴い、貸金業法が抜本的に見直され金利体系を適正化することを目的として、いわゆるグレーゾーン金利が撤廃されました。多重債務者問題の直接の背景として考えられるものとしては、高金利、過剰な貸付、商品性、借り手の金融知識、計画性の不足などがあります。今回の貸金業法改正により、貸金業の適正化、過剰貸付の抑制、金利体系の適正化を図りました。金融機関としての役割を果たしていく所存です。最後になりますが、地域の中小零細企業等のお客様に満足していただける金融サービスの提供を積極的に実践していくことで、今治経済の発展に貢献していくとともに、今治ロータリークラブの会員として地域の皆様のお役に立てるよう精一杯頑張ってまいりますので、よろしくお願いいたします。

<ゲスト> 短期交換派遣学生 寺田七海さん

次回例会(7月29日)

【 会計審議・定款細則変更 】

- < 会員誕生日祝 > 青野 明高氏(8/8) 白石 洋治氏(8/12)
- < 配偶者誕生祝 > 吉田 透氏(8/29) 青野 明高氏(8/6) 西本 信保(8/6)
- <結婚記念日祝 > 青野 淳一氏(8/4)
- < 入会記念日祝 > 松本 篤氏(8/5)

〔 国際ホテル 〕